

Oldtimer einmal anders präsentiert

Fotos: Georg Trüb



Am 6. Oktober 2018 gab es für Eisenbahnfans einen langen Samstag. Nebst den öffentlichen Fitnessfahrten am Morgen und der Depotführung am Nachmittag veranstalte das SBB-Historic-Team Erstfeld eine besondere Fotonacht. Ab 19 Uhr boten sich den Eisenbahnfotografen die dort stationierten Lokomotiven in besonderem Licht und spezieller Stimmung zum Fotografieren an, sei es nur mit Stirnbeleuchtung, mit der roten Warnbeleuchtung der eingeschalteten Fahrleitung oder mit ganz besonderem Laserlicht. Dieser Anlass zeigt deutlich, dass man mit Kreativität historische Fahrzeuge auch anders in den Fokus bringen kann.

HRo

In der Erstfelder Depothalle wurden mittels verschiedener Effekte Loks fotogerecht präsentiert.

